



Tous à l'abri

L'itinérance peut être chose du passé

Chaque année, 235 000 Canadiens vivent dans la rue. L'an dernier, à Toronto seulement, 70 personnes ont perdu la vie parce qu'elles n'avaient pas de foyer.

Un pays aussi riche que le Canada peut éliminer l'itinérance.



Venez participer à la discussion sur les mesures visant à enrayer et à prévenir l'itinérance

Avec

Sheri Benson, députée de Saskatoon-Ouest,

et des invités spéciaux, dont:

Catherine Boucher, ancienne directrice générale de Centretown Citizens Ottawa Corporation

Jeff Morrison, directeur général de l'Association canadienne d'habitation et de rénovation urbaine

Kevin Page, ancien directeur parlementaire du budget et PDG actuel de l'Institut des finances publiques et de la démocratie (Université d'Ottawa)

Elsbeth McKay, directrice générale de Opération rentrer au foyer

Tyler Palmer, jeune défenseur avec expérience vécue

Mike Bulthuis, directeur de Changer de direction : Laboratoire d'innovation sociale en matière d'itinérance chez les jeunes

LE DIMANCHE 4 FÉVRIER 2018

Église Unie Centretown // 14 h 30 à 16 h
507, rue Bank (à l'angle d'Argyle)

L'admission est gratuite, mais un don au Centre d'urgence alimentaire de l'Église Unie Centretown serait apprécié.

Sheri Benson // députée // Saskatoon-Ouest
SheriBenson.ndp.ca
Sheri.Benson@parl.gc.ca

613-992-1899